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让群众只跑一次
高新区2020年第1期公共租赁
住房轮候分配圆满结束

本报讯 为不断加大保障性住房供给，
全力落实政府惠民政策，切实解决城市中低
收入家庭的住房困难问题，早日实现人民群
众住有所居，高新区住房保障中心经过认真
部署、精心筹备，在 6月 28日始开展了高新
区2020年第1期公共租赁住房轮候分配，到
6月30日圆满结束。据悉，本次分配共计16
个项目456套房屋，涵盖高新区全区域，方便
群众根据自身需求就近选房。

为做好本次轮候供应，高新区提前拟定
了《郑州高新区2020年第1期公共租赁住房
供应方案》在市级住房保障部门进行备案；
在网站上公开了房源信息、拟轮候人员名
单，以电话和短信的方式通知到每个轮候家
庭，并在分配前对轮候对象的养老保险缴
纳、居住证办理等动态情况进行了核查。

选房现场秩序井然，多处张贴了轮候供
应公告、房源户型图、选房办理步骤，可以让
每个轮候家庭充分了解选房信息；为做好疫
情防控工作，在进入选房现场时，有工作人
员进行体温监测、提示佩戴口罩，指导按照
一米线标识进行排队选房。

在选房现场，工作人员耐心地为每个人
解释各项政策，积极主动为轮候家庭提供全
程指导服务，确保每个家庭都能顺利选到合
适的房源。采取现场审核、楼盘确认、房屋
登记、合同签订等环节一站式服务，真正做
到了让群众只跑一次。
记者 孙庆辉 通讯员 吴明君

共护美好人居环境
高新区农业农村局
开展党员巡河活动

本报讯 7月 1日，高新区农业农村局党
支部组织全体党员开展“发挥党员先锋模范
作用、开展河道巡查、保护野生动物”主题活
动，通过党建与业务工作相结合，展现全局
工作风采。

全体党员对贾鲁河疣鼻天鹅等野生动
物及栖息地进行了参观，在天鹅活动范围周
边安置了 4块保护野生动物的宣传牌，对贾
鲁河起源及河长制工作进行了了解。

高新区农业农村局党支部书记潘军表
示，疣鼻天鹅在贾鲁河安家落户，充分展现
了高新区贾鲁河治理后的优美生态环境，更
是对高新区水利工作者的肯定。要借助支
部选举，积极开展形式不同、风格多变的党
日活动；要加强水利监管工作，加大巡河频
次，督促各相关单位加大对河湖非法行为的
摸排力度，杜绝非法占用河湖、乱扔垃圾等
破坏生态环境行为的发生，确保维护好高新
区的水域靓景。
记者 孙庆辉 通讯员 宋卫录

调研组一行实地视察了万科广
场大张超市、郑州高新区艾尚科学幼
儿园、郑州高新区五十八中学等食品
安全重点区域的运作情况。重点察
看了大张超市的鲜肉区、熟食区、蔬
菜区、水果区、水产品区的食品进货
台账，详细了解熟食食品安全检测过
程，并现场察看了检测报告。仔细察
看了艾尚科学幼儿园、郑州五十八中
的蔬菜保鲜库、主食仓库、炊具设备
设施、餐具消毒情况、食材储存情况
及厨房卫生环境状况，查阅原材料采
购台账，了解艾尚幼儿园、郑州五十
八中食品安全管理和突发性食品安
全应急处理机制。

区环保安监局食品药品相关负
责人，对即将开展的省级食品安全示
范区创建实地迎检工作进行安排，就
高新区创建形势进行说明。

市、区两级人大代表黄智泉对食
品安全6S管理模式给予了充分肯定，

并表示：“食品安全无小事，做到6S的
难度是非常大的，在疫情期间沟赵办
事处、高新区食品药品监管中心都下
沉到社区主动上门服务，提高了群众
对食品安全认识的高度。”

食品安全关乎民情、关乎民生。
座谈中，人大代表、政协委员畅所欲
言，表示职能部门要继续加大对食品
经营者质量安全的培训力度，增强食
品安全意识，让食品安全监管的这条
红线真正做到不敢跨越。加强食品
安全监管，坚决把好食品安全源头
关、生产关、流通关和入口关，切实保
障人民群众“舌尖上”的安全，全面提
升高新区的食品安全监管服务。

区人大代表、郑州市 58中校长
董震提出：“食品安全问题和食品安全
意识不是一朝一夕形成的，要不断提
高、不断强化。58中学校每月主动请
食品药品安监部门对学校食堂安全检
查，做到食品安全常态化、专业化、公

开化、监督化、民主化。”
食品安全关乎民生，是最基本的

公共安全，是政治责任、民生责任、经
济责任、法律责任的统一，边峰指出：
“要建立健全食品安全监管制度，从
源头上消除食品安全隐患，同时要加
强对食品安全检查的力度和宣传工
作。希望相关管理部门充实基层监
管力量，加大快速检测点硬件设施的
投入，健全监管网络、加强业务培训、
提升监管水平，加大食品安全的监管
和巡查力度，多部门联合执法，严厉
打击违法犯罪行为，为老百姓营造卫
生安全的食品消费环境。”

最后，8位人大代表、政协委员
共同发起共创“食品安全区、共享健
康文明生活、创建省级安全示范区”
倡议书，提出“要用最严谨的标准、
最严格的监管、最严厉的处罚、最严
肃的问责，来确保人民群众舌尖上的
安全”。

本报讯 水中分娩，这种国外非
常流行的生产方式如今在郑州西区
中医院也开始了尝试。近日，高新区
居民魏女士在家人的陪同下，把一面
书写“真诚服务树形象、助力分娩展
仁心”的锦旗送到了郑州西区中医院
妇产科。锦旗背后就是高新区第一
例“水宝宝”诞生的喜人故事。

6月22日，魏女士入住郑州西区
中医院妇产科。作为一位年轻的初
产妈妈，对于自己的第一个宝宝，她
与家人怀着美好的憧憬和期许，但一
想到分娩的痛苦，更多的是恐惧。

6月23日，该科室主任王新莉和
武淑萍医生综合考虑魏女士的各项
检查，建议其尝试水中分娩。

当日上午11点，魏女士下水。妇
产科的医生和助产士在旁边不断给与
她鼓励，安慰、缓解其紧张的心情。泡
在温水中的魏女士，耳边萦绕着轻音
乐，浑身放松，渐渐地有想入眠的感
觉，明显感到疼痛减轻了许多。

12时 31分，高新区第一例“水宝
宝”诞生，体重 3680克，是个大胖小
子，新生儿反应良好。魏女士亲吻宝
宝后说：“水温温的，很舒服，痛苦减
轻了好多，是个愉悦的过程。”产后 2
小时，魏女士便活动自如。

郑州西区中医院妇产科主任王
新莉介绍，水中分娩可以减少孕妇的
痛苦，今后，这样的分娩方式一定会
在郑州越来越普遍。
记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭
通讯员 丁娟 文/图

用“四严”守卫群众舌尖上的安全
助力高新区省级食品安全示范县市区创建
高新区沟赵办事处人大代表、政协委员视察调研食品安全工作

高新区第一例“水宝宝”诞生
郑州西区中医院启用“水中分娩”

本报讯 舌尖上的安全关乎
民生、关乎郑州“西美”建设发
展。为助力省级食品安全示范
县市区创建，推进高新区食品安
全监管工作，保证百姓食品安
全，7月2日，高新区沟赵办事处
充分发挥人大代表和政协委员
的监督职能，由人大工委主任
边峰带队，辖区8位人大代表、
政协委员对食品安全工作进行
视察、调研，进一步规范食品生
产、经营行为。 记者 孙庆辉
通讯员 朱菲菲 楚芳冰 文/图
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